



Reconoce Monreal daño a sector de construcción

NADIA ROSALES
Y MARTHA MARTÍNEZ

El coordinador de los diputados de Morena, Ricardo Monreal, señaló ayer que la imposición de aranceles de EU a las importaciones de aluminio y acero de México afecta a ese sector estratégico.

Según el legislador, la medida que ayer entró en vigor tiene una repercusión inmediata en la economía, pues ambos materiales se usan en los sectores de la construcción, vivienda y desarrollo.

“Es una mala noticia la aplicación de aranceles en aluminio y acero, porque a nadie le conviene esta gue-

rra arancelaria que se está suscitando, aunque sea sólo en una parte de los productos que México exporta. Nos afecta seriamente en uno de los sectores estratégicos del país”, dijo en conferencia d.

El morenista hizo un llamado a continuar el diálogo y resaltó el papel del titular de Economía, Marcelo Ebrard, en Washington.

“Sé que en Washington está (el) Secretario de Economía, con su homólogo o contraparte del Gobierno norteamericano. Vamos a ver qué resulta en los próximos días de estas negociaciones que se llevan a cabo en Estados Unidos”, indicó.